

Le Sacré Cœur monte un projet culturel européen



Les enseignants des quatre établissements partenaires ont affiné les échanges qui impliqueront leurs élèves, dès le mois de mai prochain.

Il s'agit d'un projet Comenius, conçu sur le thème « Mythes, contes et légendes ». Un domaine fédérateur, affirment les enseignants du lycée Sacré Cœur et des trois établissements européens partenaires : le Gymnasium Arnoldium de Steinfurt, le collège Instuta Fra de Parme et le lycée de Guadalajara, proche de Madrid. « **Les activités et les échanges s'étendront sur deux années scolaires, les travaux et les déplacements étant financés par l'Union européenne** », annoncent Isabelle Bretescher et Juliette Delqueux, deux des professeurs nantais impliqués.

Elles viennent de recevoir leurs collègues étrangers pour affiner le programme bâti sur « **une tradition culturelle qui touche tous les pays et qui passionne les jeunes** », insiste l'Allemande Ursula Heightmann. Elle y voit aussi l'avantage d'« **une ouverture** » pour ses élèves qui travaillent dans une école européenne.

L'Espagnol Ruben Garcia ajoute « **une motivation pour les langues** ». Tandis que l'Italienne Isabella Maffioli souligne que la différence d'interprétation des légendes invite à comprendre « **pourquoi elles collent au passé tout en restant d'actualité** ». Réalistes, les profs nantais pensent que « **ces échanges permettront aussi aux étudiants de BTS de trouver des stages plus facilement dans ces pays** ».

L'idée de ce partenariat a germé, il y a deux ans, entre les enseignants de Nantes et de Steinfurt, lors d'un premier projet Comenius, mené en commun ; avant de l'élargir pour l'enrichir.

Après discussion, les professeurs des quatre établissements ont programmé les premiers échanges : « **Des élèves de chaque école se rendront dans chacun des trois autres pays en mai 2013.** » Au Sacré Cœur, ils seront une trentaine à partir : 10 pour chaque destination.